

VACANCES PARTAGE

Une quarantaine de personnes de ce que nous appelons la Communion - laïcs, sœurs, frères, missionnaires des campagnes - ont vécu en août dernier une semaine de découvertes et d'échanges sur le thème de la création à Vézénobres dans le Gard.*



COMMUNION

Le bonheur de se retrouver pour ceux qui ont déjà fait un bout de chemin ensemble, la joie de découvrir ceux que l'on ne connaît pas encore mais avec qui on se sent vite à l'aise, un sentiment de fraternité entre les uns et les autres. Une manière aussi de renforcer les liens avec ceux dont nous partageons des nouvelles, de France, d'Afrique, du Brésil.

PARTAGE

Conversations amicales, confidences, mais aussi échanges autour de textes bibliques sur la création, discussions sur nos modes de vie et propositions pour un développement durable. Rencontre avec des élus qui nous partagent leur connaissance de la région et leur manière à eux de travailler au développement durable.



SIMPLICITÉ

de l'hébergement en maison familiale rurale – pas un hôtel quatre étoiles !
Mais surtout simplicité du cœur, spontanéité et naturel des relations dans le groupe. Chacun pouvait se sentir libre et détendu, quels que soient son âge ou son handicap.

* Lire dans ce numéro l'article de Françoise Lamblin, p.16.

CONTEMPLATION

Champs d'oliviers, vignes des côteaux ensoleillés du Gard, ruelles du village de Vézénobres, montagne cévenole, jardins de la bambouseraie... Plus d'une fois notre cœur a chanté: *Mon Dieu, Tu es grand, Tu es beau...*



DÉCOUVERTES

de quelques aspects de l'histoire de la région: le travail des mineurs en visitant à Alès la mine témoin; l'histoire du protestantisme au musée du Désert à Anduze; et tout particulièrement la révolte des Camisards au début du XVIII^e siècle. Découvertes aussi de réalités d'aujourd'hui: un moulin à huile et une cave qui produit un vin bio.

PRIÈRE

Chaque matin, prière et chant des psaumes pour célébrer ensemble Celui qui nous rassemble. Au prieuré du moulin de l'Oulme, célébration commune avec des Protestants qui vivent dans le secteur et leur pasteur – après un temps d'enseignement sur le texte de la Genèse.



CRÉATIVITÉ

Témoignage de ceux qui, dans le groupe, pratiquent un art: sculpture, peinture d'icônes, forge; ils nous ont partagé leur expérience de création artistique. Partage des talents des uns et des autres au cours de soirées créativité: tressage de paille, décor de papier à lettres, calligraphie, magnétisme, techniques de respiration.

Danièle HENNETIER
Mesnil-Panneville (Seine Maritime)